



Jaime Guzmán.



Ricardo Rivadeneira.



Andrés Allamand.

Renovación Nacional: "Somos alternativa para Gobierno civil futuro"

Procedente de Valdivia — para proseguir hoy a Puerto Montt— durante el día de ayer permanecieron en Osorno el presidente del Partido Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira y dos de sus vicepresidentes Andrés Allamand Zabala y Jaime Guzmán Errázuriz.

Los dirigentes nacionales de la colectividad fueron recibidos en Osorno por el presidente provincial, Victor Hugo Vergara Giovannini, junto a los restantes miembros de su mesa directiva.

Antes de asistir a la asamblea pública, efectuada con gran concurrencia de público a las 19,30 horas, y en la que los tres formularon distintos planteamientos de interés político contingente de contenido doctrinario conversaron con periodistas acerca del motivo de su presencia en nuestra ciudad.

MOTIVOS

El presidente Rivadeneira dijo que una de las causales por la que está recorriendo el sur del país, está relacionada con el proceso de recepción de adherentes, como punto de partida para la constitución legal como partido político. Agregó que existiendo según la ley orgánica, una cuota de 2.500 adherentes como mínimo en la X Región para la materialización de dicho trámite, en la provincia de Osorno correspondería no menos de 700 adherentes.

Dijo también que su misión es la de impulsar que la ciudadanía asuma su responsabilidad cívica, tanto en cuanto a las inscrip-

ciones en los registros electorales "como en la constitución —acto— de una fuerza política para proyectar en el futuro democrático la obra del régimen militar".

"Asimismo, estamos aquí para puntualizar algunas definiciones de carácter programático de Renovación Nacional".

Al respecto, tanto Rivadeneira como Allamand y Guzmán, hicieron hincapié en que el partido propicia un sistema económico basado en la propiedad privada, el respeto y resguardo a la iniciativa individual, la dignificación del trabajo y una auténtica solidaridad social.

"Creemos —dijo Allamand, corroborado luego por Jaime Guzmán—, en la necesidad de un reconocimiento a lo que significó el 11 de septiembre, en términos del fin de una etapa política en decadencia de las instituciones, la valorización de lo que se ha hecho, desde una posición

de independencia, y la determinación y voluntad de constituirnos en una alternativa de Gobierno civil futuro".

Los mismos dirigentes expresaron a este diario el apoyo de Renovación Nacional a todos los procesos de descentralización administrativa y regionalización, para lograr un desarrollo armónico de las distintas potencialidades que tiene el país.

Reiteraron una "muy fuerte y nítida posición anticomunista, que se expresa en distintas áreas. Sobre esto, en el terreno propiamente jurídico, en la proscripción de los grupos antidemocráticos y en el terreno ideológico en la lucha por el convencimiento de la gente joven sobre la falacia envuelta en la doctrina comunista.

Finalmente, expresaron su apoyo a la superación de las situaciones de injusticia y de miseria, que constituyen precisamente el caldo de cultivo del comunismo.